

令和4年度第10回天童市教育委員会について（報告）

日 時 令和5年1月26日（木）午前10時から午前10時45分まで
場 所 学校給食センター 2階会議室
出席委員 相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、大内あゆ子委員
欠席委員 松村昌子委員
出席者 武田文敏教育次長兼教育総務課長、鎌田さとみ学校教育課長、
矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、
事務局（教育総務課職員）

議 事

議第19号 天童市指定文化財の指定の解除について

報 告

（1）教育総務課

ア 天童市児童福祉審議会委員の推薦について

（2）学校給食センター

ア 炊飯施設等整備事業について

各課からの連絡

（1）教育総務課

- ・小中学校卒業式・入学式への出席依頼について
- ・小中学校への脅迫メールに対する対応について

（2）学校教育課

- ・小中学校3学期始業の状況について
- ・小中学校の新型コロナ・インフルエンザ感染状況について
- ・小中学校卒業式について

（3）生涯学習課

- ・二十歳を祝う会の開催状況について

（4）学校給食センター

- ・食材費高騰に伴う対応について

<教育長あいさつ>

おはようございます。皆さんが一番心配している脅迫FAXについて対応しているところがございます。パトロール等を実施し異常があればしっかり対応していきます。

新型コロナの学校での感染状況について、多いときは30人ぐらい報告がありましたが現状は落ち着いてきております。

教育長の年頭の言葉について、今年の干支が卯であります。実は自分の周りにはたくさんの恵みがあるのではないかと感じているところです。癸卯は、十干の最後で、終わりであり始まりであるところで、自分の周りがある恵みに気づき、活かしていくことを大事にしていく年にしてほしいとお話ししました。

渡部電工社様から、教育振興のために100万円をご寄付いただきました。ありがたく有効に使わせていただこうと思います。また、さまざまな教育施策に、教育振興基金を活用していきたいと思っております。

非常に厳しい寒さが続いております。電車が止まってしまうなど予想外のことが続いております。この寒さを安全に暮らしながら、暖かな春に向けて成長に生かしていきたいと思っております。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

< 議 事 >

議第19号 天童市指定文化財の指定の解除について

< 決定する >

審議経過

工藤委員：残念だが、木が倒れてしまう心配を考えれば伐採はしかたない。ほか市内に、同じような危険がある樹木はあるか。

生涯学習課長：昨年は、大清水の大ケヤキが枯れて指定解除した。現在、懸念されるのが久野本熊野神社の御神木となっているケヤキについて、枯死していないが枯れ枝が社務所の屋根に落ちているのを昨年確認した。危険な部分を切り落とし見守っている。

< 報 告 >

(1) 教育総務課 ア 天童市児童福祉審議会委員の推薦について

意見等

特になし。

< 報 告 >

(2) 学校給食センター ア 炊飯施設等整備事業について

意見等

大内委員：アレルギー対応が必要な子どもたちのメニューについてお伺いしたい。
学校給食センター所長：卵や乳を使ったメニューとなった場合、それを使わない代替りの食材を使ったメニューを提供するもの。

<その他、意見等>

工藤委員：二十歳を祝う会について、今年からタイトルを変えて新たにスタートした。パンフレットは、実行委員の方々が案を出してつくるのか。

生涯学習課長：担当職員が作成している。

工藤委員：今年のパフレットの表紙がすごくよかった。二十歳を迎えた方々にとって非常に思い出になるものだった。

教育長：その他意見なし。以上で第10回教育委員会会議を終了します。